



Bürgerstiftung unterstützt DRK-Kita Berkelbande

Alle Fördervereine der Billerbecker Kitas erhalten jährlich eine Spende in Höhe von 500 Euro von der Bürgerstiftung. Von diesem Geld hat die DRK-Kita Berkelbande laut einer Pressemitteilung einen Sprungkasten sowie Yogamatten und Yogakarten anschafft. In der Kita haben die Kinder täglich die Möglichkeit, die Turnhalle zu nutzen. Dort werden regelmäßig neue Bewegungsangebote vorbereitet. Den Sprungkasten setzen die Kinder vielseitig ein – sie springen auf die Weichbodenmatte, klettern hinauf oder nutzen ihn als Teil eines Parcours,

den sie überwinden, unterqueren oder umrunden können. Auch Yoga gehört fest zum Angebot. Die Kinder freuen sich jedes Mal darauf, sich auf die Yogamatten zu legen und verschiedene Übungen auszuprobieren. Das Kita-Team dankt der Bürgerstiftung Billerbeck für ihre großzügige Spende. Das Foto zeigt (v.l.): Leonie Aupert (Erzieherin der DRK-Kita Berkelbande), Martin Braun (Vorsitzender der Bürgerstiftung Billerbeck), Petra Krois (Kitaleitung), Dirk Benning (Bürgerstiftung) sowie Kitakinder.

Foto: Bürgerstiftung Billerbeck